

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Communiqué de presse suite à la chute d'un arbre
dans une école du Tarn-et-Garonne**

Suite au dramatique accident qui s'est produit ce jeudi 18 avril dans l'après-midi à l'école de Bessens dans le Tarn-et-Garonne où un marronnier centenaire a chuté sur trois enfants qui se trouvaient dans la cour de récréation, **j'ai été légitimement sollicité par des parents d'élèves sur les mesures prises à Villeneuve d'Ascq pour éviter la survenue d'un tel drame.**

Afin que chacun soit rassuré, je veux rappeler que c'est depuis 2010 qu'une étude générale sur les arbres des cours d'école a été réalisée. En application du principe de précaution, les sujets vieillissants et présentant d'éventuels défauts mécaniques ont été abattus.

Tous les arbres restants font l'objet de deux contrôles sanitaires par an.

En plus de ces suivis, lors de vents violents, **les sites pourvus d'arbres dans la cour ou à proximité sont alertés** pour interdire l'accès à la cour de récréation.

Au demeurant, compte tenu du drame intervenu à Bessens, **un contrôle exceptionnel de l'ensemble des arbres des cours d'écoles ou structures municipales sera réalisé très prochainement.**

D'une manière générale, je le répète, **le patrimoine arboré de la ville fait l'objet d'une gestion continue** afin de préserver au mieux la qualité paysagère et arborée de Villeneuve d'Ascq sans aucune prise de risque au regard de la sécurité.

Vendredi 19 avril 2019

Gérard CAUDRON
Maire de Villeneuve d'Ascq